

## Pressemitteilung

### Taizé-Gottesdienst in der Stadtkirche

„Pflege ist mehr...“, so lautet der Leitsatz der NAIS AG 2, Neues Altern in der Stadt. Getreu diesem Motto gestaltete die Arbeitsgruppe am 22. November 2012 zum zweiten Mal einen Taizé-Gottesdienst in der Stadtkirche „Unsere Liebe Frau“ in Bruchsal. Diese Einladung richtete sich besonders an pflegende Angehörige, die in ihrem täglichen Einsatz oft an ihre Grenzen der Belastbarkeit gehen und natürlich auch an Mitbürger, die sich die Zeit nahmen für eine Stunde der Besinnung und Einkehr.

Gestaltet und begleitet wurde die Andacht unter Mitwirkung einiger NAIS Mitglieder von Diakon Bernhard Wilhelm. Eine besondere Note bekam der Taizé-Gottesdienst durch die musikalische Begleitung der bekannten Opernsängerin Sonja Oellermann und durch ein Grußwort von Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick. Im kommenden Jahr wird die Tradition weitergeführt und eine weitere NAIS-Taizé-Veranstaltung stattfinden.



Mitwirkende von links nach rechts: Sonja Oellermann, Angelika Kloss (verdeckt, Ev. Altenzentrum), Helga Jannakos (Seniorenrat, NAIS AG 1), Elke Krämer (AWO) und Christiane Rathgeb (Caritas). Nicht auf dem Bild: Shihadeh El Alem (APS Südstadt) und Volker Falkenstein (Stadt Bruchsal).

Foto Fabian Heretsch

#### **Kontakt:**

Elke Krämer, Geschäftsführerin AWO Ambulante Dienste gGmbH, Murgstraße 15, 76646 Bruchsal. Telefon 07251 71 30 20 oder 71 30 21. E-Mail: e.kraemer[at]awo-ka-land.de

Bruchsal, den 29. November 2012